

Te Kaihau

Skipper : Luc Frejacques

Port d'attache : Amsterdam

Type : trimaran

Architecte : Dick Newick

Longueur : 16,15 m

Largeur : 10,36 m

Surface de voile : 105 m²

Poids : 5 t

Année de construction : 1994

Chantier : Thames Boatyard (Nouvelle Zélande)

Matériaux : strip planking, fibre, epoxy



Acheté en 2017 en Nouvelle Zélande à son premier propriétaire et constructeur Tom Robben, Te Kaihau a pris la haute mer pour la première fois en avril de la même année. Un démâtage à 200 miles au sud des îles Cook a coupé court la route vers les Australes. Avec un gréement de fortune bricolé à Rarotonga, Te Kaihau a gagné Raiatea en Polynésie, puis les Marquises. Depuis ; il y navigue fièrement avec un gréement neuf en attendant de pouvoir un jour rejoindre la métropole.